
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE TENUE LE 4 
AOÛT 2010 

 à la salle des Plaisanciers de Paimpol 
 
Membres présents ou représentés: 55 
 

En première partie, les « Copains » ont écouté avec un très grand intérêt 
Yannick Hemeury, Président du Comité Local des Pèches, et Laure 
Robigo, chargée de mission à ce même Comité. L’exposé a porté sur les 
différents types de pèches pratiquées dans le district, et sur les 
conditions de travail des pécheurs. L’Assemblée a apporté un soutien 
moral unanime à nos pécheurs professionnels et à leur travail. 
 
Le Président a  ensuite présenté aux membres présents le déroulement 
des différents dossiers suivis par le Conseil au cours de l’exercice 2009 : 
 

1. les hydroliennes : le dossier suit son cours sans retard significatif. 
L’enquête publique est ouverte. La décision concernant le montage des 
machines semble prise : ce serait Brest. Ensuite les hydroliennes seront 
remorquées jusqu’au site, et déposées par 35 mètres de fond. Les 
« Copains » participent régulièrement aux réunions du Comité de Liaison 
organisé par ERDF. 
Pour le site dit « de maintenance », aucune décision n’est encore prise. 
Nous militons pour que ce soit l’EMA. 
 

2. Tourisme : Geoffrey Stevens suit ces questions parmi beaucoup 
d’autres. Il a assisté aux travaux de l’Office de Tourisme de la presqu’île 
qui s’oriente vers une recherche d’activités dites « authentiques » 
destinées à fixer une clientèle d’un bon niveau. Qu’en résultera t-il ? Ce 
que voudront bien en faire les élus… 

 
3. site des Copains : ne pas manquer de le visiter, ni de proposer des 
enrichissements : lescopainsdutrieux.fr 

 
4. l’EMA :Les « Copains » travaillent sur ce dossier depuis plusieurs ce 
années ; ils ont fait des propositions concrètes aux pouvoirs publics qui 
semblent sourds dès qu’il s’agit de se remuer…Aujourd’hui, plusieurs 
groupes ont été approchés en vue d’y réaliser nos projets : création d’un 
centre de recherche dévolu à la mer, formation des plaisanciers à la 
sécurité en mer etc. 

   L’Etat a remis en vente sans crier gare ; la vente est prévue pour le 10 
septembre. Nous espérons y être présents, et le Président demande à 
l’assemblée son accord pour prendre, le cas échéant, une participation 
symbolique dans la société qui se portera acquéreur. 

 



5. Autres préoccupations :  
a. La question des algues vertes devient prégnante sur le Trieux. Le 
Lédano ressemble aujourd’hui à un « green » de golf !  C’est le 
Trieux qu’on assassine ! L’association fait appel à tous ses 
membres pour rechercher des moyens d’action sur ce dossier 
difficile. 

b. Le projet de passerelle « himalayenne » sur le Trieux est évoqué. 
Le président indique que les avis étaient partagés au Conseil, ce 
qui explique que nous n’ayons pas pris position officielle. 

 
 

Rapport financier 
 

Les cotisations de l’exercice ont atteint 885€, contre 1038 en 2008. Ce 
fléchissement semble se corriger puisque nous sommes à 720€ le jour de 
l’Assemblée. 
Nos dépenses ont représenté 1157 € contre 1049 €.  
En fin d’exercice la trésorerie atteignait 3947€ contre 4102 €. 
 

Conseil 
 
 L’assemblée a renouvelé les mandats de MM Mansville et Vallancien. Elle 
a nommé Hubert Strauss administrateur, et noté avec beaucoup d’émotion le 
départ de J Deleplanque qui a souhaité ne pas demander le renouvellement de 
son mandat. Le Président a exprimé ses regrets et ses remerciements à J 
Deleplanque pour les dix années qu’il a consacrées  à l’association. 

 
 

 


